

Wofür kämpfst Du?

So gelingt das Gespräch über Wachstum für Deutschland.

Damit du sicher im Gespräch über politische Themen bist, hilft es, sich seiner eigenen Botschaften sicher zu sein. Niemand kann so authentisch vermitteln wie du selbst, warum du für die SPD wirbst. Wofür kämpfst Du? Mach deutlich, warum Du für unser Programm eintrittst – und so geht's.

Zuerst: Jede Situation eignet sich, um über Politik und die SPD zu sprechen. Bei der Mittagspause im Büro, beim Training im Sportverein oder beim Spaziergang mit Bekannten. Wichtig ist: Hab immer Deine persönliche Botschaft parat und geh dabei auch auf Dein Gegenüber ein.

Deine ganz persönliche Motivation ist bei Deinem Gespräch in Deinem Umfeld oder beim Haustürwahlkampf das überzeugendste Argument. Es gibt kein richtig oder falsch. Nimm dir kurz Zeit, um daraus eine Botschaft zu formulieren.

Was ist meine Botschaft? Was ist meine Motivation für die SPD Wahlkampf zu machen?

Beispiel

Du sitzt mit Bekannten im Auto und ihr redet darüber, welche Sorgen ihr euch über die Zukunft macht.

Du sagst: In meinem Unternehmen stehen Arbeitsplätze auf dem Spiel und ich habe Angst, meinen Job zu verlieren. Deswegen ist es wichtig, dass die Wirtschaft in Aufschwung kommt. Die SPD hat dafür einen Made-in-Germany Bonus von 10 % für alle Unternehmen geplant. Außerdem sollen Netzentgelte für Stromkosten gedeckelt werden – so stellen wir sicher, dass Unternehmen wieder investieren und der Wirtschaft helfen.

Ich weiß, ihr seid auch besorgt. Umso mehr werbe ich jetzt für Olaf Scholz, er steht für Stabilität und Besonnenheit. Investitionen und auch eine Reform der Schuldenbremse sind jetzt der richtige Weg für Stabilität in Deutschland. Ich weiß, dass die Schule eurer Kinder sanierungsbedürftig ist. Auch dafür sind Investitionen wichtig.

Höre dem Gegenüber zu und rede immer wieder über Deine eigene Perspektive. Du musst nicht das Programm auswendig kennen. Es reicht bei Dir selber zu bleiben. Schaut gemeinsam auf kandidierende.spd.de/dein-programm. Dort kann Dein Gegenüber auch sehen, was für sie ganz persönlich wichtig ist.

Zu guter Letzt: Es ist wichtig, unsere Botschaft zu verbreiten und gemeinsam politisch aktiv zu werden. Dein Gespräch an der Haustür und in deinem Umfeld ist ein sehr wichtiger Schritt dazu. Lade doch bei einem positiven Gesprächsverlauf Deinen Gesprächspartner zu einer Aktion der SPD ein. Gibt es eine Infoveranstaltung? Oder vielleicht will er/sie schon bei der nächsten Tür-zu-Tür Aktion dabei sein?

Und bleib dran: Hake ab und zu nach, wie es deinen Gegenübern mit eurem Gespräch geht.